
CITTA’ DI ATRIPALDA
PROVINCIA DI AVELLINO

ESTRATTO DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N. 33 del 21-09-2023

OGGETTO

Lettura ed approvazione verbali seduta precedente del 31 Luglio 2023.

L’anno  duemilaventitre il giorno  ventuno del mese di settembre alle ore 19:05 nella Residenza 
Comunale, previo espletamento delle formalità prescritte dalla legge e dallo Statuto Comunale, si è 
riunito il Consiglio Comunale.

Presiede la seduta: Avv. Paolo Spagnuolo in qualità di Sindaco.

Partecipa all’adunanza, nell’esercizio delle sue funzioni, il Segretario Generale  Anna Cella.

Intervengono:

Spagnuolo Paolo P Pizzano Giuseppina P
Parziale Gianna P Fasano Maria P
Landi Domenico P Trasente Carmela P
Mazzariello Francesco A Spagnuolo Giuseppe P
Labate Raffaele P Nazzaro Anna P
Scioscia Fabiola P Palladino Nunzia A
Guancia Antonio P Musto Mirko P
Barbarisi Raffaele A Battista Annunziata P
Montuori Andrea Daniele P
Il Sindaco, riconosciuta valida l’adunanza, dichiara aperta la seduta e la discussione sull’oggetto 
all’ordine del giorno.

Sulla proposta di deliberazione di cui all’oggetto ai sensi dell’art. 49, 1° comma, del D.Lgs. 267/00, 
come modificato dalle legge 213/12, hanno espresso i relativi pareri i responsabili dei Settori 
interessati come riportati in calce.



Il Consiglio Comunale inizia alle ore 19:05

Presiede L’Assemblea, in assenza del Presidente Mazzariello Francesco, il Sindaco pro-tempore 

Spagnuolo Paolo

Partecipa alla seduta il segretario generale, dott.ssa Anna Cella 

SI PROCEDE ALL’APPELLO  

Presenti:14 

Assenti:03 ( Mazzariello-Barbarisi-Palladino)

La seduta è legale.

Sindaco/Presidente: Se ci sono interventi prima della votazione. Prego.

Consigliere Giuseppe Spagnuolo: Io volevo fare un intervento non tanto sul punto all’ordine del 

giorno però esprimiamo il rammarico del nostro gruppo perché in questo Consiglio Comunale con 

soli 2 punti all’ordine del giorno non c’è la risposta di interrogazione. Noi avevamo fatto 

un’interrogazione la settimana scorsa abbastanza puntuale e attuale e quindi credevamo che era 

giusto discutere in Consiglio Comunale di quel argomento, quindi c’era tutto il tempo per istruirla 

soprattutto per discuterne stasera. Quindi dispiace che non c’è all’ordine del giorno. Ne dovevamo 

presentare anche un’altra per la verità, e quindi la prossima volta chiediamo che sia un po’ più 

presente il punto all’ordine del giorno del Consiglio Comunale. Così come esprimiamo ancora 

rammarico per il fatto che dopo 1 anno e 3 mesi non abbiamo la sede come gruppo di minoranza e 

questo diventa un problema serio per la nostra attività. È una cosa prevista dallo Statuto Comunale e 

chiediamo nuovamente l’assegnazione di una sede crediamo che non sia impossibile recuperare una 

stanza in questo ufficio per qualcosa è previsto dallo Statuto. 

Sindaco: In effetti ti rispondo su entrambe le eccezioni. Prima di tutto, per quanto riguarda 

l’interrogazione sai bene che non è obbligatoria la risposta in Consiglio si può dare anche per 

iscritto ed è quasi terminata la risposta. Quindi la daremo per iscritto… ma anche lunedì. Tieni 

presente però che entro il 30 c’è l’altra seduta di Consiglio Comunale per l’approvazione del 

bilancio consolidato che abbiamo approvato oggi in Giunta. Dopodiché… sicuramente lunedì la 

risposta sarà ancora attuale come anche eventualmente la preferiste il 30 in Consiglio, sarà ancora 

attuale. Sull’altra questione, a differenza di quanto in verità, mi tocca dirlo, è stato fatto 

precedentemente, nei 5 anni precedenti, a parità di Statuto… e anche in quel caso…

Consigliere Spagnuolo Giuseppe: Non l’avete mai chiesto…



Sindaco: È stato chiesto…mi devi dare il tempo di trovare il verbale e quindi devo perdere un po’ 

di tempo, che non ho, però sarà fatto.

Sindaco: Però tu nel tuo intervento giustamente hai detto “è previsto dallo Statuto” … basta quello, 

non c’è bisogno della richiesta e nemmeno allora. Quindi, abbiamo verificato, si tratterà di 

accorpare qualche dipendente proprio perché abbiamo verificato la possibilità previo questo 

accorpamento di liberare una stanza. Ma pure questo qua diciamo, nel giro di una decina di giorni 

sarà comunicato. Quindi se non ci sono interventi nel merito… stavolta sono state scritte bene. 

Facciamo un plauso alla Dottoressa. Presidente: Votiamo quindi. 

Favorevoli 10- astenuti 4 ( Spagnuolo G. –Nazzaro-Musto-Battista)

Per l’immediata eseguibilità: Favorevoli 10- astenuti 4 ( Spagnuolo G. –Nazzaro-Musto-Battista)

Tanto Premesso

IL CONSIGLIO COMUNALE

Visto il verbale della seduta consiliare del 31/07/2023 trasfuso nei deliberati dal n. 29 al n. 32.
Visto il D.lgs 267/2000;
Visto Lo statuto Comunale;
Visto il Regolamento Comunale di funzionamento del Consiglio Comunale e delle Commissioni;
Acquisito il parere favorevole ex art 49 del Tuel del responsabile settore affari generale, parte 
integrante del presente atto
A maggioranza dei voti favorevoli cosi come dettagliati in premessa 

IL CONSIGLIO COMUNALE

DELIBERA

Di Approvare il verbale della seduta del 31/07/2023 trasfuso nei deliberati dal n. 29 al n. 32. 



Letto, approvato e sottoscritto

Il Presidente Il Segretario Generale
F.to Avv. Paolo Spagnuolo F.to  Anna Cella

Certificato di Pubblicazione

Certificasi dal sottoscritto Segretario che, giusta relazione dell’Istruttore addetto alle pubblicazioni, copia della presente 
deliberazione viene affissa all’Albo Pretorio,  ai sensi dell’art.124, comma 1, del D.lgs n.267 del 18/08/2000, per la 
prescritta pubblicazione di 15 giorni consecutivi dal 26-09-2023

Dal Municipio, lì 26-09-2023 Il Segretario Generale
F.to  Anna Cella

ESECUTIVITA’

Il sottoscritto Segretario, visti gli atti di ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione è divenuta esecutiva il 21-09-2023

Per espressa dichiarazione di immediata esecutività (art. 134 c. 4 D.lgs n. 267/2000).

Dal Municipio, lì 26-09-2023 Il Segretario Generale
F.to  Anna Cella

       
         

VISTO DI Regolarità tecnica 
Il Responsabile del Settore

F.to Dott.ssa Italia Katia Bocchino

____________________________________________________________________________________________

Per copia conforme al suo originale.

Dal Municipio, lì 26-09-2023 Il Segretario Generale
 Anna Cella 


